

HONG KONG Y BALI



HONG KONG - BALI - UBUD - LOVINA - KERAMAS - BENOA

Vive dos mundos en un solo viaje: comienza explorando la vibrante energía de Hong Kong y continúa con un circuito por Bali, descubriendo la espiritualidad de Ubud, la serenidad de Lovina y el encanto tropical de las playas de Benoa. Una combinación única de cultura, naturaleza y relax.

12 días / 10 noches - Salidas del 14 APR al 01 NOV 2026

desde **2.395 €** (precio por persona en habitación doble)

DÍA 1. CIUDAD DE ORIGEN – HONG KONG

Embarque en vuelo con destino Hong Kong. Noche a bordo.

DÍA 2. HONG KONG

Llegada al aeropuerto internacional de Hong Kong. Traslado por su cuenta al hotel. Moverse es muy sencillo: el Airport Express conecta directamente con el centro en menos de media hora, y desde allí puedes enlazar fácilmente con metro o taxi. Día libre para empezar a explorar a tu aire. ¿Ideas? Pasea por el animado barrio de Tsim Sha Tsui, disfruta de las vistas desde el paseo marítimo o relájate en alguno de sus cafés con estilo. Alojamiento.

DÍA 3. HONG KONG

Desayuno en el hotel. Día libre para seguir descubriendo esta ciudad que nunca duerme. Puedes subir al Peak Tram para ver el skyline desde lo alto, perderte entre los puestos del mercado nocturno de Temple Street o visitar el barrio de Central con sus rascacielos y tiendas de diseño. Alojamiento.

DÍA 4. HONG KONG

Desayuno en el hotel. Último día libre para disfrutar a tu ritmo.

Una buena opción para la mañana es tomar el ferry hacia la isla de Lantau y visitar el imponente Gran Buda, rodeado de naturaleza y serenidad. Por la tarde, puedes dedicar tiempo a las compras en Causeway Bay, uno de los distritos más animados de la ciudad, con tiendas para todos los gustos. Y para terminar el día, nada como saborear unos auténticos dim sum o disfrutar de una cena con vistas en alguno de los restaurantes del Soho. Alojamiento.

DÍA 5. HONG KONG – BALI

Desayuno en el hotel. Traslado por su cuenta al aeropuerto para embarcar en el vuelo con destino Bali. Nuestro guía de habla hispana os recogerá en el aeropuerto para trasladaros al hotel y daros la bienvenida a la isla de los dioses.

En cada rincón de Bali se respira espiritualidad, naturaleza exuberante y tradición. Desde sus templos milenarios hasta sus arrozales infinitos, Bali seduce con una energía única que invita a desconectar, reconectar y dejarse llevar.

Tiempo libre para comenzar a descubrir la encantadora y bohemia Ubud, corazón artístico de la isla. Famosa por sus pintores y creadores, sus calles están salpicadas de galerías, talleres y cafés con alma. En cada rincón se respira creatividad, y no es raro encontrar grupos de artistas debatiendo sobre la vida. Ubud también conserva el espíritu del

antiguo Bali: callejuelas tranquilas, templos escondidos, mercados vibrantes y una atmósfera única que invita a perderse y dejarse llevar. Alojamiento.

DÍA 6. UBUD

Desayuno en el hotel y día libre para seguir conociendo y disfrutando de Ubud a tu ritmo, sin necesidad de largos traslados. Puedes comenzar el día con un paseo por el Bosque de los Monos, un santuario natural en pleno centro, donde los macacos conviven entre templos y vegetación tropical. Despues, explorar el mercado tradicional de Ubud, lleno de artesanía local, textiles, especias y recuerdos únicos. Muy cerca, el Palacio Real ofrece una muestra de la arquitectura balinesa y, por la noche, espectáculos de danza tradicional. Si te apetece relajarte, hay numerosos cafés con encanto y centros de yoga donde conectar con la esencia espiritual de la isla. También puedes disfrutar de un masaje balinés. Y para terminar el día, una cena en alguno de los restaurantes con terraza y vistas a los arrozales es el broche perfecto. Alojamiento.

DÍA 7. UBUD – LOVINA

Desayuno en el hotel. Encuentro con nuestro guía de habla hispana y comienzo del circuito por esta fascinante isla. La primera parada será el Templo Ulun Danu, uno de los más emblemáticos de Bali, situado a orillas del lago Beratan. Su imagen flotando sobre el agua, rodeada de montañas, es una de las postales más icónicas de la isla.

Almuerzo en restaurante local.

Por la tarde, continuación hacia la tranquila playa de Lovina, en la costa norte, conocida por sus aguas serenas y ambiente relajado. Llegada y check-in en el hotel. Tiempo libre para descansar o dar un paseo por la orilla antes de regresar al hotel. Alojamiento.

DÍA 8. LOVINA – KERAMAS

Llamada de despertador a las 5:00 h para vivir una experiencia inolvidable: el tour de avistamiento de delfines en las tranquilas aguas del norte de Bali, a bordo de un tradicional barco de madera Janggolan. Tras el regreso al hotel, desayuno y tiempo para refrescarse antes del check-out. Salida hacia Kintamani, donde te esperan las impresionantes vistas del Monte Batur y su lago volcánico, uno de los paisajes más sobrecogedores de la isla.

Almuerzo en restaurante local.

Por la tarde, visita al majestuoso templo madre Besakih, el más importante de Bali, situado en la ladera del imponente Monte Agung. Finaliza el día con el traslado a la costa este, en la playa de Keramas, conocida por su ambiente relajado y sus espectaculares amaneceres. Check-in en el hotel. Alojamiento.

DÍA 9. KERAMAS – BENOA

Desayuno en el hotel y mañana libre para relajarte y disfrutar de las instalaciones, ya sea con un paseo por la playa o simplemente descansando en un entorno tranquilo. Check-out al mediodía. Almuerzo en restaurante local y salida para visitar el elegante templo Taman Ayun, rodeado de jardines y canales, una joya de la arquitectura balinesa. Al final de la tarde, llegada al icónico templo Tanah Lot, construido sobre una roca en medio del mar, donde podrás contemplar una de las puestas de sol más mágicas de la isla. Traslado a Benoa y check-in en el hotel. Alojamiento.

DÍA 10. BENOA

Desayuno en el hotel. Día libre para disfrutar del entorno costero de Benoa, conocido por sus aguas tranquilas y ambiente relajado. Puedes dedicar el día a descansar en la playa, dar un paseo por la orilla o simplemente relajarte bajo el sol. Si te apetece algo más activo, hay opciones opcionales como deportes acuáticos, tratamientos de spa o excursiones por los alrededores. Alojamiento.

DÍA 11. BENOA

Desayuno en el hotel. Mañana libre para disfrutar del entorno o relajarte antes de la última jornada de exploración. A las 13:00 h, recogida en el hotel para visitar el Parque Cultural Garuda Wisnu Kencana (GWK), dedicado a la mitología hindú y hogar de una de las estatuas más grandes del sudeste asiático. Al atardecer, continuación hacia el espectacular Templo Uluwatu, situado sobre un acantilado frente al océano Índico, donde podrás contemplar una inolvidable puesta de sol. Justo después, asistencia al tradicional espectáculo de danza Kecak, una representación vibrante con música

vocal y fuego que narra antiguas leyendas balinesas. Para cerrar el día, cena en la playa de Jimbaran con menú de mariscos, en un ambiente mágico junto al mar. Alojamiento.

DÍA 12. BENOA – CIUDAD DE ORIGEN

Desayuno en el hotel. A la hora indicada, traslado al aeropuerto de Denpasar (chófer de habla inglesa) para embarcar en vuelo de regreso a nuestra ciudad de origen. Fin de nuestros servicios.

EL ORDEN DE ESTE ITINERARIO PUEDE VARIAR SIN AFECTAR AL CONTENIDO DE LAS VISITAS

Fechas de salida

14 APR 2026
05 MAY 2026
23 JUN 2026
07 JUL 2026
02 AUG 2026
23 AUG 2026
06 SEP 2026
01 NOV 2026

Alojamientos previstos o similares

Hong Kong - Ibis Central And Sheung Wan
Ubud - Pertiwi
Lovina - Lovina Beach Club
Keramas - Wyndham Taman Sari Jivva
Benoa - Tijili Benoa Beach

Categoría 5* Benoa. Suplemento APR y MAY 190€/ pax, JUL y AUG 395€/pax

Melia Benoa Beach

Incluye

Vuelos internacionales
Vuelo Hong Kong - Bali
Tasas de aeropuerto (525€)
Traslados en Bali
Alojamiento con desayuno diario en los hoteles mencionados o similares
3 noches en Hong Kong
2 noches en Ubud
1 noche en Lovina
1 noche Keramas
3 noches playas de Benoa
Las comidas sin bebidas mencionadas en el programa (3 almuerzos)
1 cena con menú de mariscos en Jimbarán (sin bebidas)
Todas las visitas indicadas en el itinerario
Vehículos con aire acondicionado
Guía local en español en Bali (excepto para el traslado de salida que será con chófer habla inglesa).
Entradas para las visitas según el programa
Seguro básico de viaje

No incluye

Visado de entrada*

Bali Levy (150.000 IDR / unos 8€)*

Propinas en hoteles, restaurantes o para guías, conductores, etc

Gastos personales durante el viaje como teléfono, lavandería, bebidas, etc

Comidas no mencionadas en el programa.

Bebidas en las comidas

Seguro de anulación

Otros servicios que no están mencionados en el apartado "Incluye"

* Visado para ciudadanos españoles. Los viajeros con pasaporte español pueden obtener el visado a la llegada (VOA) en Bali, válido por 30 días. El coste es de 35 USD (aproximadamente 33 euros) y se puede pagar en el aeropuerto. Para agilizar los trámites, se recomienda gestionarlo online antes del viaje a través del sistema oficial eVOA: molina.imigrasi.go.id.

* Tasa turística de Bali – Bali Levy: Desde febrero de 2024, el gobierno de Bali aplica una tasa turística obligatoria de 150.000 rupias indonesias por persona (aproximadamente 8 euros). Este importe se abona una sola vez por estancia, independientemente del número de noches. La tasa puede pagarse online antes del viaje a través del portal oficial Love Bali (opción recomendada para agilizar los trámites a su llegada), o directamente en el aeropuerto o en puntos autorizados. Este fondo se destina a la conservación cultural, protección medioambiental y mejora de infraestructuras turísticas en la isla.

Suplemento Individual

595€